



Martes, 21 de mayo 2024

Ministerio de Defensa Nacional

**DefensaEc**

¡Mantenemos vigilada la Frontera Norte para evitar el contrabando y tráfico de drogas! 🇪🇨

→ □ Efectivos militares de @FFAAECUADOR intensifican los patrullajes en el límite político internacional de la provincia del #Carchi con el objetivo de evitar el tráfico de sustancias. [Ver más](#)

**DefensaEc**

¡Buque Escuela Guayas, embajador del Ecuador, llega a Baltimore! 🇪🇨

Este buque que tiene como objetivo fortalecer las capacidades de nuestra Fuerza Naval para la defensa de nuestro mar territorial; recibirá a turistas nacionales y extranjeros durante su estadía en esta ciudad. [Ver más](#)

**DefensaEc**

¡El Bloque de Seguridad intensifica las operaciones militares en la provincia de Los Ríos! 🇪🇨

→ □ El personal de @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador, durante operaciones militares en el cantón #Quevedo, aprehendieron a un sujeto, quién había despojado de sus pertenencias a los. [Ver más](#)

**DefensaEc**

#DefendemosNuestraIdentidad [Ver más](#)

¿Conoces la historia de la "Cima de la Libertad"? Este es el lugar donde se selló la Independencia del Ecuador el 24 de mayo de 1822.

El Templo de la Patria forma parte de @museos_defensa y te invitamos a revivir la memoria histórica de nuestro país aquí. Visítanos. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Tras la disposición del presidente Daniel Noboa. [ultimahoraecua](#)

El gobernador del Guayas, Vicente Auad, encabeza las acciones de seguridad con elementos de Fuerzas Armadas y Policía Nacional. [Ver más](#)

Martes, 21 de mayo 2024



"Fueron 45 minutos de terror": ¿Quiénes están detrás del ataque armado en Bajo Alto? Primicias

Agentes de la Policía Nacional cercaron la playa de Bajo Alto, ubicado en el cantón El Guabo (El Oro), durante el domingo, tras el ataque armado que dejó dos muertos y cuatro heridos.

[Ver más](#)



Hallan sin vida al militar desaparecido en la frontera con Colombia. Primicias

Este 20 de mayo, las Fuerzas Armadas continuaban con la búsqueda de un militar desaparecido tras un incidente del que se conoce muy poco, y que ocurrió en un río de la frontera de Ecuador con Colombia días atrás. [Ver más](#)

Nota Referente: [Expreso](#); [Radio Pichincha](#)



Quito: Hallan explosivos y droga en una casa de presuntos extorsionadores. Primicias

La Policía Nacional halló paquetes de droga y explosivos en una casa de Quito, que presuntamente sería utilizada como centro de acopio de sustancias estupefacientes. [Ver más](#)



Ruta del dinero de la mafia albanesa en Ecuador apunta a una empresa de Las Bahamas. Primicias

La investigación de la operación de la mafia albanesa en Ecuador continúa. A mediados de febrero de 2024, una investigación de autoridades ecuatorianas y españolas desarticularon parte de esa estructura delictiva. [Ver más](#)



Plazo y requisitos para inscribirse en el Ejército Ecuatoriano. Expreso

Los aspirantes pueden inscribirse para la Escuela Superior Militar Eloy Alfaro (Esmil) y la Escuela de Iwias. El proceso debe realizarse a través de la página web del Ejército Ecuatoriano. [Ver más](#)

Martes, 21 de mayo 2024



#Urgente ¡EL GOBIERNO INICIA UNA NUEVA ETAPA EN LAS CÁRCELES! LaDataEc

El #SNAI, de manera conjunta con las Fuerzas Armadas, trabajan en la reconstrucción de este centro y la eliminación de puntos estratégicos que, antes fueron usados para almacenar y expender sustancias y objetos ilícitos. [Ver más](#)



Cuatro detenidos cuando planificaban un ataque terrorista. CORREO

PUERTO BOLÍVAR.- Un operativo conjunto entre Infantería de Marina y Policía Nacional permitió la detención de sujetos armados que planificaban perpetrar un atentado terrorista. [Ver más](#)



Hallan dos hombres baleados en recinto de Pimocha, en Los Ríos. El Universo

La semana se inició con violencia en el cantón Babahoyo, en la provincia de Los Ríos, donde el mediodía de este lunes, 20 de mayo, se reportó el asesinato de dos hombres. [Ver más](#)

Coyuntura



Citas en hospitales públicos demoran hasta seis meses y el Estado debe más de 400 millones de dólares a clínicas privadas. La Hora

La deuda del Ministerio de Salud y el IESS con las clínicas privadas pasa los 400 millones de dólares. No existe solución a la vista. Las derivaciones a hospitales privados han disminuido hasta un 50% y sacar una cita en el IESS o MSP demora hasta medio año. [Ver más](#)



El alcalde de Guayaquil, Aquiles Álvarez, respondió sin ambages a la pregunta realizada en el programa de Carlos Vera: ¿Está dispuesto a afiliarse a Reto? "Sí", respondió. Primicias

El futuro político del alcalde de Guayaquil, Aquiles Alvarez, parece dilucidarse, pero lejos del correísmo, movimiento que auspició su candidatura y con el que logró terminar con el predominio socialcristiano de más de 30 años en la alcaldía de la ciudad. [Ver más](#)

Martes, 21 de mayo 2024



Así será la nueva estrategia de comunicación del gobierno de Daniel Noboa. Primicias

Tras seis meses de administración del presidente, Daniel Noboa, la política de comunicación del gobierno empezó a dar un giro este 20 de mayo de 2024. [Ver más](#)



Esteban Torres confirma que el Ministerio de la Mujer se transformará en el de Política Criminal y Derechos Humanos. Ecuavisa

El Ministerio de la Mujer se transformará en el Ministerio de la Política Criminal y Derechos Humanos, afirmó Esteban Torres, viceministro del Gobierno. [Ver más](#)



El Pleno de la Asamblea Nacional. ultimahoraecua

Planea establecer una Comisión Especializada Ocasional Multipartidista para procesar los proyectos de ley derivados de la consulta popular del 21 de abril. [Ver más](#)

Opinión



Calendario electoral. Ana Changuín Vélez. La Hora

El Calendario Electoral marca fechas clave para los procesos de democracia interna y la inscripción de candidaturas, pero la ausencia de opciones y propuestas concretas deja un vacío preocupante. [Ver más](#)



El CPCCS: ¿Un instrumento del poder ejecutivo? Matías Abad Merchán. Primicias

El Consejo de Participación Ciudadana y Control Social nunca debió existir. Su creación fue otro de los caprichos absolutistas del líder de la Revolución Ciudadana, cuyo objetivo era controlar todas las instituciones estatales mediante la designación de autoridades afines. [Ver más](#)

Martes, 21 de mayo 2024



El expresidente de Ecuador, Lenín Moreno. Iadataec
Al afirmar que “valió la pena este sacrificio para liberar al Ecuador de la dictadura”, subraya la importancia de las decisiones difíciles tomadas durante su mandato. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Durán no ha reportado muertes violentas gracias a la intervención de la Fuerza Pública – Teleamazonas 20-mayo-2024

La presencia de Policías y Militares en Durán, una de las ciudades más violentas de Ecuador, se reforzó desde el viernes 17 de mayo. La medida fue ordenada por el Gobierno. Tras 24 horas de intervención no se reportó ninguna muerte violenta en ese cantón.

[Ver más](#)



Esmeraldas ha salido del ranking de las ciudades más peligrosas de Latinoamérica. Mención FF.AA. – Teleamazonas 20-mayo-2024

[Ver más](#)



Reportaje Batalla de Pichincha. Mención Museos de la Defensa EcuadorTV 20-mayo-2024



Ataque armado en Bajo Alto-El Oro. Mención FF.AA. Teleamazonas 20-mayo-2024



Dos militares murieron en Tobar Donoso. Teleamazonas 20-mayo-2024